

Joffrey Henric est nommé Directeur général adjoint de l'ARS Occitanie

Secrétaire général de l'ARS Occitanie depuis avril 2023, Joffrey Henric assurait ces derniers mois l'intérim des fonctions de Directeur général adjoint, depuis le départ de Nadège Grataloup qui a rejoint le cabinet du Premier Ministre en septembre dernier. A compter de ce mois de février 2025, Didier Jaffre vient de confirmer la nomination de Joffrey Henric à ce poste de Directeur général adjoint de l'ARS Occitanie, tout en poursuivant ses fonctions de Secrétaire général.



*Joffrey Henric
DGA et Secrétaire général
ARS Occitanie*

Début avril 2023, Joffrey Henric a rejoint l'Agence régionale de santé Occitanie au poste de Secrétaire général auprès du Directeur général, Didier Jaffre. Depuis septembre dernier, il assurait également l'intérim des fonctions de Directeur général adjoint, en remplacement de Nadège Grataloup qui a alors rejoint le cabinet du Premier Ministre. A compter du 1^{er} février 2025, Didier Jaffre a décidé de confirmer Joffrey Henric dans ces missions à la fois de Directeur général adjoint et de Secrétaire général de l'ARS Occitanie.

Diplômé de l'École Spéciale Militaire de Saint-Cyr (1998) puis d'un MBA Spécialisation Stratégie et Entrepreneuriat - Sup de Co Montpellier/ University of Birmingham (2010), son parcours professionnel l'a conduit à exercer des responsabilités de Direction générale et de pilotage de la transformation dans différents établissements du secteur médico-social et associatif (ADAPEAI 06, Korian PACA, Groupe SGMR Les Opalines Est, UFCV Languedoc-Roussillon...).

Au sein de l'ARS Occitanie, Joffrey Henric poursuit ses fonctions de Directeur général adjoint et de Secrétaire général aux côtés de Didier Jaffre, Directeur général, en relation avec l'ensemble des Directeurs régionaux et territoriaux de l'ARS et leurs équipes.